

Fecha: 14-06-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Cierre de jardín en Miraflores: piden que se realice pronta reubicación

Pág.: 9 Cm2: 315,5 VPE: \$432.871 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

82.502 No Definida

Cierre de jardín en Miraflores: piden que se realice pronta reubicación

El recinto viñamarino "Rayito de Sol" dejó de funcionar por problemas eléctricos. Más de la mitad de los niños no han sido trasladados.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

nfantes que no están asistiendo a las aulas y tampoco recibiendo su habitual alimentación diaria y padres que estarían perdiendo sus trabajos por no tener con quien dejar a sus hijos, son algunos de los principales problemas que están enfrentando las familias cuyos niños asistían al Jardín Infantil "Rayito de Sol", en Miraflores, Viña del Mar.

Lo anterior, porque el establecimiento de educación parvularia cerró, con lo cual decenas de menores quedaron sin poder continuar acudiendo a clases allí. Esta situación trajó múltiples inconvenientes entre los vecinos del sector que enviaban a sus hijos a este establecimiento. Si bien no se trata de un cierre definitivo, ya que será mientras se realizan reparaciones eléctricas principalmente, los meses que podrían transcurrir hasta que el desperfecto esté solucionado les inquieta.

De hecho, Felipe Feiger, representante del Centro de Padres y Apoderados del jardín, dijo que se sienten pasados a llevar porque habrían advertido de la situación antes y no fueron tomados en cuenta, asegura. "Esto viene hace dos años. La Junji tenía antecedentes

163

niños y niñas, es la matrícula que tiene el jardín infantil. De ellos, 73 han sido trasladados de establecimiento.

de que el jardín venía con este problema y no tomaron las acciones anticipa-

Si bien reconoce que hay niños que han sido reubicados, dice que aún resta más de la mitad, lo cual está generando inconvenientes en su entorno y para los propios menores.

"Los niños están sin de-

recho a una educación y alimentación. Hay padres que están perdiendo sus laburos porque no saben con quién dejar lamentablemente a sus hijos. Necesitamos respuestas claras y soluciones", agregó.

Frente a esta situación, el diputado Tomás Lagomarsino ofició a la Junji, entra otars entidades. "Llamamos al Ministerio de Educación, a la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Valparaíso y a la Junji a adoptar las medidas necesarias para reubicar a todos los niños y niñas afectados a la mayor brevedad posible", dijo el parlamentario.

Desde Junji confirma-



EL VIERNES DE LA SEMANA PASADA FUE EL ÚLTIMO DÍA DEL JARDÍN

ron que se suspendió temporalmente el funcionamiento del jardín infantil debido a "un corte de suministro eléctrico de gran envergadura".

Beatriz Lagos, directora regional (s) de la Junji dijo que para la reubicación se ha hecho un trabajo "en coordinación con las directoras de Jardines Infantiles de Administración Directa y a través de los jardines Vía Transferencias de Fondos. Además, hemos realizado un trabajo articulado con Fundación Integra". Hasta el cierre de esta edición, 73 menores habían sido reubicados de un total de 163.